

# BIG ISSUE

## Sambut Muhtamar ke 48 Muhammadiyah, Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lepas Ribuan Gerak Jalan Sehat

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](http://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Nov 6, 2022 - 13:33



*Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau lepas ribuan peserta gerak jalan sehat*

PANGKEP - Ribuan warga dan simpatisan Muhammadiyah Daerah Pangkajene dan kepulauan ikut meramaikan kegiatan jalan sehat yang dilaksanakan oleh pimpinan daerah Muhammadiyah Pangkajene dan kepulauan di Halaman pusat dakwah Muhammadiyah Pangkep Pusdam Jalan Sultan Hasanuddin kelurahan Tumampua kecamatan Pangkajene, pada Sabtu 10 rabiul akhir 1444 H/5 November 2022 M.

Semarak jalan sehat tersebut diadakan dalam rangka menyongsong muktamar ke-48 Muhammadiyah dan Aisyiyah di Surakarta pertengahan bulan November

tahun 2022 ini, menyiapkan hadiah undian door prize seperti sepeda, kulkas (lemari es 1 pintu) 1 pintu, kompor kipas angin dan ratusan hadiah menarik lainnya.

Jalan sehat yang dilepas oleh Bupati Pangkep Muh. Yusran Lalogau (MYL) diikuti oleh jajaran pimpinan daerah Muhammadiyah Pangkep pimpinan daerah Aisyiyah pimpinan ortom Muhammadiyah pimpinan amal usaha Muhammadiyah, pimpinan cabang dan ranting Muhammadiyah Kabupaten Pangkep serta warga dan simpatisan.

Hadir Bupati Pangkep Yusran Lalogau, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, SIK beserta puluhan personil jajarannya yang ikut ambil bagian dalam pengamanan dan pengaturan lalu lintas jalan, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Pangkep H. A. Muis AE beserta jalan Ketua Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) Pangkep Dra. Sri Hajati Fachrul bersama jajaran, pimpinan ortom lainnya, amal usaha, cabang, ranting beserta undangan lainnya.

Dalam sambutan Bupati Pangkep Muh. Yusran Lalogau (MYL) sangat mengapresiasi jalan sehat yang diikuti oleh para peserta yang begitu bersemangat dan antusias dari berbagai kalangan dan tingkat usia hingga anak-anak usia dini/taman kanak-kanak ini.

MYL mengatakan akan selalu melakukan kerjasama yang sudah terjalin selama ini, olehnya itu pihaknya mensupport dan akan terus membantu Muhammadiyah dalam berbagai program pembangunan dan kegiatannya.

Menurut MYL pihaknya sudah menganggarkan program pembangunan gedung pusat kegiatan dan serbaguna Muhammadiyah di tempat ini.

Oleh Ketua PDM H. A. Muis AE kepada khalayak dan wartawan mengatakan bahwa semarak jalan santai ini kami adakan dalam rangka persiapan keberangkatan kami untuk ikut muktamar Muhammadiyah Surakarta mendatang, pihaknya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bupati atas bantuan dan dukungannya dalam hal ini.

Pada kesempatan ini pula kata H. A. Muis tak lupa menyampaikan bahwa satu kesyukuran dan terima kasih tak terhingga sekali lagi kepada Pemerintah, Bupati Kabupaten Pangkep atas perhatian dan kepeduliannya terhadap kami pimpinan dan warga serta simpatisan Muhammadiyah Pangkep.

Sambung H. A. Muis, yang mana ke depan di lapangan Pusdam yang strategis dan luas ini, Insya Allah akan dibangun dan berdiri gedung bersusun, kantor pusat kegiatan dan serbaguna pimpinan daerah Muhammadiyah Kabupaten Pangkep dengan bantuan pemerintah daerah dalam hal ini Bupati Pangkep.

Dijelaskan H. A. Muis bangunan Gedung bersusun ini nantinya akan digunakan di lantai 1 sebagai pusat kegiatan dan pendidikan sedangkan di lantai 2 adalah gedung serbaguna.

Menurut H. A. Muis hal ini luar biasa sekali karena baru periode kepemimpinan Bupati Pangkep kali ini kami mendapatkan bantuan sebesar ini yang dari beberapa periode sudah kami programkan, tutupnya.( Hamsa Sampo/ Herman Djide)